

ひがしっこ



「今日も楽しかった 明日も笑顔で登校しよう」と思える学校をつくります。

URL http://www.city.hokota.ed.jp/hakuto/

る 即の善行賞 ありがとう

6月も、みんなのためや学校のためによいと思った行動をしたお友だちがたくさんいました。 良い行いを紹介します。これからもみんなですばらしい学校をつくっていきましょう。

6/	3	3 年	さん	(紅白帽子の落とし物を届ける。)
		6年	さん	(下級生に石を投げると危ないから, 投げてはいけないよと注意。)
		4年	さん	(運動場に落ちていたガラスを届ける。)
/1	5	5年	さん	(あいさつ賞の落とし物を届ける。)
		5年	さん	(あいさつ賞の落とし物を届ける。)
		5年	さん	(あいさつ賞の落とし物を届ける。)
/1	7	2年	さん	(消しゴムを届ける。)
/2	1	6年	さん	(1年生にブランコをゆずる。)
/2	3	6年	さん	(マスクの落とし物を知らせる。)
		3年	さん	(カーテンの画びょうを拾って届ける。)
		3年		(カーテンの画びょうを拾って届ける。)
/2	4	· 1年		(カーテンの画びょうを拾って届ける。)
. –	-	5年	_	(緑の羽根の落とし物を届ける。)
		5年	_	(ハンカチの落とし物を届ける。)
/2	5	4年	_	(ミニサッカーゴールの破れを知らせる。)



7月5日(月)4時間目,4年生は体育の授業で カメラアプリを使って,ボールスローのフォームを動画 で撮影しました。お互いに投げるフォームを撮り合い,よ かったところや直したほうがよいところを映像で見なが ら,確認していました。

第1回特別安全対策会議

7月7日(水)午後7時より区長さん,青少年相談員さん,民 生委員さん,主任児童委員さん,学校評議員さん,大蔵駐在さ ん,PTA執行部役員,PTA地区理事,子供会育成会長さんに お集まりいただき,第1 回特別安全対策会議を行いました。

学校より, 目指す学校の姿や子どもたちの様子, 夏休みに向けて, 行事予定, 統合小学校について, スクールバスについて, 見守り隊についてお話しし, ご意見をいただきました。

PTA会長さんからは、母の会の解散について、キックベースボールの大会について、大蔵駐在さんからは、防犯対策についてお話いただきました。残り2週間ほどで夏休みになります。子どもたちの安全な見守り等、よろしくお願いします。







